



## Änderungsantrag

TOP:  
Vorlagen-Nummer: **VII/2019/00257**  
Datum: 28.08.2019  
Bezug-Nummer.  
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:  
Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	28.08.2019	öffentlich Entscheidung
Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt und Ordnung	17.10.2019	öffentlich Vorberatung
Hauptausschuss	23.10.2019	öffentlich Vorberatung
Stadtrat	30.10.2019	öffentlich Entscheidung

**Betreff:** **Änderungsantrag der Fraktion MitBürger & Die PARTEI zum Antrag der CDU-Fraktion zur Einrichtung eines Runden Tisches für das Viertel um die Schlosserstraße / Loest Hof**

### Beschlussvorschlag:

Der Beschlusstext wird gestrichen und durch folgenden Beschlussvorschlag ersetzt:

Der Stadtrat fordert die Vorsitzende des Stadtrates der Stadt Halle (Saale) und den Oberbürgermeister auf, im Einvernehmen nach §1 Abs. 1 der Geschäftsordnung des Stadtrates zu einer außerordentlichen Stadtratssitzung in direkter örtlicher Nähe zur Schlosserstraße / Loest Hof einzuladen. Die Sitzung soll noch im Jahr 2019 durchgeführt werden.

gez. Tom Wolter  
Fraktionsvorsitzender

### **Begründung:**

Der Vorschlag der CDU-Fraktion, eine Bürgerversammlung durchzuführen, ist wenig innovativ und setzt keine neuen Zeichen. Die Stadtverwaltung ist in den vergangenen Monaten durch regelmäßige Bürgersprechstunden gemeinsam mit der Polizei vor Ort aktiv geworden und über das Ordnungsamt weiterhin grundsätzlich ansprechbar.

Wir schlagen vor, uns als Stadträtinnen und Stadträte selbst ein Bild vor Ort zu machen. Eine öffentliche Stadtratssitzung ist eine geeignete Möglichkeit, im Rahmen unseres kommunalpolitischen Engagements Bürgerinnen und Bürgern zu Themen vor Ort zu hören. Im Einvernehmen mit allen Beteiligten wäre es denkbar, die zeitliche Beschränkung für die Einwohnerfragestunde aufzuheben, um den Anliegen der Anwohnerinnen und Anwohner ausreichend Platz einzuräumen. Der Oberbürgermeister könnte in seinem Bericht über die Maßnahmen der Stadtverwaltung berichten, zu denen es auf Antrag einer Fraktion zur Aussprache kommen kann. Die Kooperative Gesamtschule Ulrich von Hutten wäre ggf. ein geeigneter Tagungsort.